
 

 

Stand U-Bahn-Ausbau 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Dezember 2020 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen Stadtrat Peter Hanke im 
Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission zu 
ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, den aktuellen Stand des 
U2/U5 Ausbaus für Mariahilf sowie die konkreten Pläne für das Jahr 2021 zu 
präsentieren. 

Begründung 

Am Beginn der Legislaturperiode sollen die Mitglieder der Kommission in einer 
eigenen Sitzung über den Stand des wichtigsten Infrastrukturprojekts der nächsten 
Jahre informiert werden. Insbesondere soll der adaptierte Zeithorizont des 
Gesamtprojekts sowie die konkreten Mariahilf betreffenden Arbeiten für das Jahr 
2021 erörtert werden. 
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